
西区自治協議会第１部会 会議概要 

（所管分野：防犯・防災、自然環境、住環境等） 

令和４年度 第２回会議 

開催日時 令和４年５月１１日（水）午後３時～４時４０分 

会  場 西区役所４階 対策室 

出 席 者 

委  員 

岩沢部会長、小泉委員、伊藤（甲）委員、菊池委員、 
風間委員、大谷委員、伊藤（正）委員、高橋（伸）委員、             

高橋（直）委員               計９名 
［欠席：高田副部会長、中村委員、長澤委員］ 

事 務 局 
西区地域課長、西区総務課長、西区区民生活課長、    

西区建設課長補佐、西区地域課２名 

１ 令和４年度 自治協議会提案事業 環境美化 企画書（案） 

について 

○４月部会審議を踏まえて修正した企画書（案）を基に議論を進め 

ました。 

 委員から出た主な意見は以下のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○以上の意見を反映した企画書（案）を５月本会に提出することと 

 しました。 

○事業の広報に使用するチラシのたたき台を６月の部会で提示し、 

 内容の検討を行うこととしました。 

その他 

２ その他 

 ○西区総務課より、新潟市犯罪発生状況（２月末・３月末）について 

報告がありました。 

 ○次回（第３回）開催について 

  日時：令和４年６月９日（木）午後３時～ 

  場所：未定 

 

○パートナー制度について 
・パートナー募集期間は７月１日～７月３１日がよい。 
・事業期間は８月～１１月がよい。 
・「活動場所」を地区で区切るのではなく「範囲」を定めたほうが 
 よい。範囲は海岸、高速道路側道、新幹線側道、県市道沿線、

佐潟、西バイパス側道などとする。 
・事業の報告は毎月１回とし、結果を区 HP 等に掲載してはどう

か。 
・活動場所の変更により、集積場所の再検討が必要である。 
○区民できれいな西区を未来に残そうプロジェクト（仮称）につ

いて 
・事業期間はパートナー制度と合わせたほうがよい。 
・景品は先着ではなく、全員か抽選のほうがよい。   など 

資料６



西区自治協議会第２部会 会議概要 

（所管分野：保健・福祉、文化・スポーツ、教育等） 

令和４年度 第２回会議 

開催日時 令和４年５月１０日（火）午後１時１５分～２時４５分 

会  場 西区役所４階 対策室 

出 席 者 

委 員 

五十嵐（加）部会長、木村副部会長、五十嵐（秀）委員、 
澤邉委員、真野委員、高橋（史）委員、加野委員、山岸委員、 
篠田委員、西山委員、山賀委員（スポット）    計１１名 
［欠席：大島委員、藤橋委員］ 

事務局 
西区健康福祉課長、坂井輪地区公民館主幹、 

西区地域課長、西区教育支援センター長、西区地域課 ２名 

主な議事 

１ 令和４年度 自治協議会提案事業 

  「支え合いの大切さ普及事業」について 

  （１）アンケートの質問項目について 

○４月部会において澤邉委員より提示されたアンケートのたたき台を 

 基に、質問項目について議論しました。 

▷ 委員から出された主な意見は以下のとおり 

 ・年代を答える部分の選択肢は、アンケートの取り方を決めてから設 
  定したほうがよい。 
・１番若い年代の選択肢は「１９歳以下」としたほうがよいのでは。 
・具体的な困りごとに焦点をあてた質問ではないほうがよい。 
・標語をより広め、支え合いの意識をもってもらえることにつながる 
 アンケートとしたい。 
・年代ごとの「こうした支えがほしかった」の声を聞きたい。 
 ➡支える側のみではなく、支えられる側の声を聞きたい。 

・部会としての「支え合い」の定義をアンケートの回答者へ伝える 

 文章を入れるべき。 
                             など 
 ○出された意見を基に修正したたたき台を来月再度審議することと 

  しました。 

 

  （２）ワークショップの進め方について 

 ○ワークショップの進め方について、山賀委員より説明がありました。 

  説明に基づき、ワークショップの企画において決めなければいけない 

  項目について、来月審議することとしました。 

その他 

２ その他 

○次回（令和４年度 第３回）開催について 

日時：令和４年６月７日（火）午後３時～ 

場所：未定 
 



西区自治協議会第３部会 会議概要 

（所管分野：産業、区の魅力発信、交通等） 

令和４年度 第２回会議 

開催日時 令和４年５月１０日（火）午後３時～４時２０分 

会  場 西区役所４階 対策室 

出 席 者 
委  員 

岩脇部会長、山賀副部会長、髙島委員、田中（米）委員 
広川委員、長谷川委員、田中（幸）委員、原澤委員 
古俣委員                計９名 
[欠席：澤口委員、佐賀委員、杉原委員］ 

事 務 局 西区地域課長、西区農政商工課長補佐、西区地域課２名 

主な議事 

１ 令和４年度 自治協議会提案事業 魅力の発掘 企画書（案） 

について 

○４月部会審議を踏まえて修正した企画書（案）について事務局から

説明がありました。 

○特に修正等の意見はなく、企画書案を本会に提出することとしまし   

 た。 

 

２ 魅力の発掘作業（グループワーク） 

 ○２班に分かれ魅力の発掘作業を行いました。 

 ○西区ガイドマップを用いて、地図に書き込む形で魅力の書き出しを 

  しました。 

▹委員から出た主な意見は以下のとおり 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
○いただいた意見を基に、来月再度魅力の可視化作業を進めることと 
しました。 

その他 

２ その他 

○次回（第３回）開催について 

日時：令和４年６月１０日（金）午後３時～ 

場所：未定 
 

・西区ウォークのコースの景色がよい。 
・ＪＲは２０分に１本で便利である。 
・大通川の桜はすばらしい。 
・パッチワーク街道が素敵である。 
・中央環状線が整備され、交通環境が良くなる。 
・みどりと森の運動公園でバーベキューができるが、西区では 
ここ以外できる場所がない。 

・どの地域にも盆踊りがあったが、やる人がいない。 
・祭りなどの伝統文化が失われつつある。        など 



西区自治協議会広報紙特別部会 会議概要 

（所管分野：西区自治協議会広報紙の編集・発行） 

令和４年度 第１回会議 

開催日時 令和４年５月１２日（木）午後３時～４時３０分 

会  場 西区役所４階 対策室 

出 席 者 
委  員 

長澤部会長、菊池委員、五十嵐（加）委員、山岸委員、 
古俣委員                 計５名 
【欠席：杉原副部会長、広川委員】 

事 務 局 西区地域課 ２名 

主な議事 

１ 令和４年度 西区自治協議会広報紙「西区を豊かに」 
作成スケジュールおよび作成方針について 

○今年度の西区自治協議会広報紙「西区を豊かに」の作成スケジュー

ルの確認と作成方針の検討を行いました。 
  委員から出された主な意見は以下のとおりです。 

・地域の紹介の記事の内容について、掲載候補をいくつか用意し、 
掲載のタイミングは都度調整してはどうか。 

・シリーズものがあるといいという議論が前回なされたが、郷土 
や伝統などを取り扱ってはどうか。 

・市で発行している区だよりでは掲載されないような内容を 
記事にしてはどうか。  

・自治協議会の委員全体に記事のアイディアを募集してはどうか。 
                          など 
 

 ○自治協議会委員全体に記事のアイディアを募集することとし、 
  記入様式を運営会議にて諮ったうえで、委員全体に依頼すること 
  としました。 

その他 

２ 次回（令和４年度 第２回）の開催について 

○日時：令和４年６月６日（月）午後３時～ 

  場所：西区役所４階 対策室 
 



西区自治協議会アートフェスティバル特別部会 会議概要 

（所管分野：西区アートフェスティバルの企画・実施に関する事項） 

令和４年度 第２回会議 

開催日時 令和４年５月１９日（木）午前１０時３０分～１１時３０分 

会  場 西区役所４階 対策室 

出 席 者 
委  員 

田中（米）部会長、高橋（直）副部会長、髙島委員、 
風間委員、藤橋委員、真野委員、田中（幸）委員 計７名 
[欠席：中村委員、佐賀委員、古俣委員] 
スポット参加：長谷川委員 

事 務 局 坂井輪地区公民館長、西区地域課４名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な議事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 出演団体について 

○４月の部会で審議した出演団体への打診結果について、事務局より説

明がありました。 
○７団体に打診し５団体から出演を承諾いただいたため、残り２団体に

ついて選定を行い、事務局で打診を行うこととしました。 
２ 企画書（案）について 

○４月部会での議論を反映した企画書（案）について、事務局より説明が

ありました。 

○審議の結果、企画書（案）のとおり進めることとしました。 

 委員から出された主な意見は以下のとおり 

・音楽・芸能団体部門の出演者控室を確保するため、アート部門の

展示スペースが昨年度より縮小することとなる。どの程度の展示

スペースの確保が可能なのか確認しながら進めたい。 

・おん×てっく部門は昨年度同様に開催時間内に自由に出入りでき 

るよう開催したい。 
 

３ 仕様書（案）について 

○「西区アートフェスティバル」開催業務委託 仕様書（たたき台）に 

ついて、事務局より説明があり、検討を行いました。 

 委員から出された主な意見は以下のとおり 

・音楽・芸能団体発表をオンライン配信する際は、視聴者の通信状 

況に左右されにくい YouTube 配信が良いのではないか。 

・司会は業者委託せず、真野委員を中心に行うのが良いのではない

か。 

○以上の検討結果を踏まえ、委託業者と打ち合わせを行い、６月部会で 

再度検討を行うこととしました。 

 



その他 

４ 次回（第３回）の開催日程について 

○協議の結果、次回を次のとおり決定しました。 

日時：令和４年６月１６日（木）午後１時３０分～ 

場所：未定 

 議題：令和４年度西区アートフェスティバルについて ほか 
 


